



## ■ EN EL AYUNTAMIENTO DE BAEZA

# La Universidad colabora en una muestra sobre Machado con una carta de Unamuno

L.G.

La Universidad de Salamanca, a través de la Casa-Museo de Unamuno, ha colaborado con la Sociedad Estatal de Acción Cultural Española y el Ayuntamiento de Baeza en la exposición “Antonio Machado y Baeza. Cien años de un encuentro 1912-1919” con la cesión de una carta del poeta dirigida al filósofo español.

En concreto, la misiva solicitada está escrita por Machado el 1 de junio de 1913. En ella, el poeta se dirige a Una-

muno como “Querido y admirado maestro” y puede leerse una reflexión sobre la necesaria regeneración de España, la realidad social que vive Baeza y su situación personal. La relación entre ambos autores ha quedado reflejada en el Archivo personal de Unamuno quien conservó sus cartas, escritas entre 1913 y 1934.

“Antonio Machado y Baeza. Cien años de un encuentro (1912-1919)” se podrá visitar en Baeza hasta el mes de noviembre.